

ESTRATEGIA

Cómo puede una 'boutique'

La última edición de la 'Guía Europa' de 'Chambers & Partners' premia con menciones en la máxima categoría a

Ayuela Jiménez



Pablo León, Eduardo Ayuela y Joaquín Jiménez, socios de Ayuela Jiménez.

Expertos en penal económico

Cuando los fundadores de Ayuela Jiménez decidieron presentar la candidatura para aparecer en 'Chambers & Partners', colegas del sector les advirtieron: "Es un proceso riguroso, requiere intentarlo durante dos o tres años para salir". El premio llegó en 2022, cuando el directorio británico reconoció su labor como penalistas en la 'Guía Europa' con una banda 1. "Aparecer es determinante, sobre todo, de cara a los nuevos clientes."

Incluso hay alguno extranjero que en sus políticas de contratación se fija que es un requisito contar con despachos que estén en el directorio", comenta Eduardo Ayuela, socio coludador de la bufe.

- Número de abogados: 15
- Número de socios: 5
- Facturación en 2021: 2,3 millones de euros

Faus & Moliner



Jordi Faus y Xavier Moliner, socios fundadores de Faus & Moliner.

Farmacéutico, una apuesta de valor

Cuando en 1997 Jordi Faus y Xavier Moliner crearon Faus & Moliner apostaron de forma decidida por algo que nadie hacía en aquel momento: especializarse en dar servicios jurídicos a un sector industrial, en su caso el farmacéutico. 25 años más tarde, su crecimiento les ha ayudado a los más altos estándares de la calidad de la abogacía de los negocios, la aparición de su firma en 'Chambers'. "Es un motivo de gran

satisfacción. Estamos en la banda 1 porque los clientes entrevistados por el directorio británico nos colocan en esta posición", aclara Jordi Faus, socio fundador de la boutique que abraza la "rigurosidad" del ranking.

- Número de abogados: 12
- Número de socios: 3
- Facturación en 2021: 3,1 millones de euros

Alejandro Galindo, Madrid. No cogan los primeros puestos en los rankings de facturación de los despachos de abogados. Tampoco aparecen en un primer plano cuando se analizan cuestiones como las firmas que pilotan las grandes operaciones mercantiles en España. Y sin embargo, sus nombres brillan entre la élite de la abogacía de los negocios. Se trata de las boutiques españolas que se han ganado con su trabajo aparecer en banda 1, una suerte de medalla de oro, en la lista de mejores bufetes que abraza Chambers & Partners.

Según los resultados de la última edición de la Guía Europa, en 2022, las firmas de pequeño y mediano tamaño más destacadas en el directorio son: Alborn Galiano Portales, Ayuela Jiménez, Faus & Moliner, finReg360, López-Ibor, Oliva Ayala Abogados, Pintó Ruiz & Del Valle y Senn Ferrero aparecen con, al menos, una mención en la banda más importante del directorio británico. Un escalón que las posiciona como una especie de outsiders entre los gigantes de la abogacía del país.

"Para una boutique, estar en Chambers supone un reconocimiento que complementa a una marca menos conocida. Estar en un directorio como este ayuda a que nuevos clientes se fijen en el despacho para contratar nuestros servicios", explica Eduardo Ayuela, socio cofundador de Ayuela Jiménez, sobre la relevancia que tiene conseguir este



Hasta en seis áreas de práctica han sido distinguidas las firmas legales de menor tamaño

tipo de menciones para una firma como la suya. Que hayan sido hasta ocho las firmas de menor tamaño que han conseguido situar su nombre en paralelo a los gigantes del sector legal español habla a las claras de la salud y profesionalidad de los abogados españoles.

Porque además, atendiendo a los resultados que han obtenido en el directorio británico, no se encuentra un pe-

Casi 30 años vinculados al mar

Alborn Galiano Portales cuenta con casi 30 años de historia. Una firma que hoy tiene oficinas en Madrid, Bilbao, Barcelona y Palma y que siempre ha estado vinculada al derecho marítimo. Esta especialización, aunque anclada en otras áreas de práctica, ha valido a la 'boutique' para ser distinguida en Chambers con la mención de mayor prestigio del directorio británico, la banda 1. "Es una herramienta regulatoria importante para proyectar la imagen del despacho y ya ofrece una cierta ventaja competitiva frente aquellos despachos que no aparecen", explica Eduardo Alborn, socio director del despacho.

- Número de abogados: 16
- Número de socios: 5
- Facturación en 2021: 1,7 millones de euros

Alborn Galiano Portales



Eduardo Alborn, socio director de Alborn Galiano Portales.

triunfar en la 'Champions' legal

firmas legales españolas pequeñas y medianas que brillan por su profunda especialización en un área de práctica.

Senn Ferrero



Javier Ferrero, socio director de Senn Ferrero.

La vía legal del deporte

Julio Senn y Javier Ferrero pasaron por el Real Madrid, lo que les sirvió para entender cómo funcionaba el mundo del deporte profesional desde los despachos. Así, tras trabajar en varios bufetes de primer nivel decidieron crear Senn Ferrero, una 'boutique' especializada en derecho del deporte que hoy se sitúa entre los despachos de referencia en su área, lo que les ha valido la banda 1 en 'Chambers'. "Al final se trata de un arma comercial, dado que muchas firmas internacionales acuden a estos directorios para buscar colaboraciones cuando precisan asesoramiento", asegura Javier Ferrero, socio director de la firma.

- Número de abogados: 20
- Número de socios: 6
- Facturación en 2021: 76 millones de euros

Pintó Ruiz & Del Valle

La responsabilidad del puesto

Pintó Ruiz & Del Valle surge de la unión de dos despachos: Pintó Ruiz, bufete barcelonés fundado en 1903, especializado en derecho civil y mercantil, y Del Valle Abogados, fundado en 1910, una firma madrileña dedicada a la propiedad industrial e intelectual. Un siglo más tarde, sus responsables, los que omaron el testigo de los fundadores, han elevado al bufete a puestos de privilegio en 'Chambers', donde el directorio británico les otorgó la banda 1 en deporte. "Es un orgullo, pero al mismo tiempo pesa por la responsabilidad de trabajar lo mejor posible para mantenerse en la privilegiada posición", aclara José Juan Pintó, presidente de la firma.

- Número de abogados: 34
- Número de socios: 13
- Facturación en 2021: 4,4 millones de euros



José Juan Pintó, presidente de Pintó Ruiz & Del Valle.

finReg360



Úrsula García, socio coludadora de finReg360.

Un año de estreno

finReg360 comenzó su andadura hace cinco años, momento en el que sus cuatro socios fundadores, Jorge Ferrer, Gloria Hernández, Sara Gutiérrez y Úrsula García, decidieron poner en marcha una 'boutique' dedicada en exclusiva al asesoramiento regulatorio en el sector financiero. Y precisamente este área es el que ha sido calificado en banda 1 en la 'Guía Europa' de 'Chambers'. "Situar en los primeros puestos del directorio, incluso por delante de despachos y firmas de reconocido prestigio, contribuye notablemente al reconocimiento de nuestra marca y a la tranquilidad de nuestros clientes", explican desde la firma.

- Número de abogados: 44
- Número de socios: 12
- Facturación en 2021: 5,9 millones de euros

Oliva-Ayala Abogados



Ignacio Ayala, socio fundador de Oliva-Ayala Abogados.

En los casos más mediáticos

A Ignacio Ayala, socio fundador de Oliva-Ayala Abogados, le avisa su trayectoria como penalista de élite, participando en algunos de los procesos más mediáticos de nuestro país como es, por ejemplo, el 'Caso Vilarjo', en el que Ayala lleva la defensa de Joaquín Gortari, jefe de auditoría de BBVA. Un bagaje que ha valido a su firma para que 'Chambers' le otorgue una mención en banda 1. "Lo que más valoramos es la continuidad en este reconocimiento año tras año, en un sector tan exigente y competitivo como el nuestro, en el que las firmas multidisciplinarias cuentan con muchas más opciones de darse a conocer", comenta Ayala.

- Número de abogados: 11
- Número de socios: 5
- Facturación en 2021: 1,04 millones de euros